

Rapports d'activités

Mesdames et messieurs

Cette première année de l'olympiade 2024 2028 et ma première année au sein du comité directeur a été une expérience enrichissante.

Le comité directeur s'est réuni 4 fois durant cette année en visioconférence pour préparer au mieux le déroulement et les événements de cette saison.

Lors du stage de rentrée à Bellecin le 14 et 15 septembre, les enseignants et dirigeants des clubs de Bourgogne-Franche-Comté se sont retrouvés et ont pu participer à des réunions où différents thèmes ont été abordés mais aussi à des démonstrations techniques.

Dans le cadre du développement des différentes activités au sein du comité nous avons proposé :

- 3 stages Kata avec une participation de plusieurs couples au championnat de France à Montivilliers en Normandie.
- Plusieurs CPS au dojo départemental ont permis aux judokas de tous les clubs de se rencontrer et travailler ensemble sous la bienveillance de nos encadrants.
- 2 demies journées de formations pour les arbitres et les commissaires sportifs pour mettre en place le nouveau règlement avec le retour des yukos. Une formation a été aussi proposée au dirigeants, arbitres et commissaires sportifs à Auxerre.
- Des stages à Bellecin pour nos jeunes afin de préparer les grandes échéances de l'année.
- Des rendez-vous pour promouvoir le judo, taïso, jiu-jitsu au féminin notamment la participation à l'opération octobre rose.

Cette année, le Kangeiko entraînement à la japonaise nous a permis d'organiser les retrouvailles des pionniers du judo jurassien et de partager avec toutes les générations présentes un moment très convivial.

Je tenais aussi à remercier les clubs et leurs dirigeants pour leur investissement afin de proposer des tournois à nos jeunes et pour sensibiliser leurs élèves à l'arbitrage et ainsi accompagner nos équipes d'arbitres et de commissaires sportifs sur les différentes compétitions.

Ces jeunes nous ont fait honneur en participant à la coupe des jeunes arbitres et jeunes commissaires.

Félicitations à Ludovic Michelet pour l'obtention de son 6ème dan ainsi qu'à Ben Bouamra qui a bien représenté notre département au championnat du monde vétéran en décrochant une médaille de bronze.

Pour terminer, je remercie tous les membres du comité pour leur gentillesse et l'accueil qui m'a été réservé ainsi que le soutien apporté pour remplir au mieux ma mission.

Je souhaite à tous les clubs une belle fin de saison.

Céline ESTEVES

Secrétaire Générale du Comité du Jura de Judo